

Mañana concluye el plazo para presentar la preinscripción en las 645 titulaciones que ofertan las universidades andaluzas

(13/7/2005 09:30) | > Universidad



Los estudiantes que han aprobado la selectividad en la convocatoria de junio y aquellos que quieran incorporarse al sistema universitario andaluz a través de cualquiera de sus modalidades de acceso tienen hasta el día de mañana para realizar su preinscripción, indicando la titulación y el centro universitario en el que quieren estudiar, ordenado por orden de preferencia.

Para la presentación de la preinscripción en el sistema universitario andaluz los alumnos pueden optar por dos fórmulas:

Por un lado, la vía telemática, conectándose a través de internet a la dirección web de la Consejería de Innovación Ciencia y Empresa www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciayempresa, en la se encontrará un enlace al programa que permite rellenar la solicitud.

Dicho programa comprueba los datos que sobre el solicitante ya dispone al Sistema de Preinscripción del Distrito Único Andaluz, rellenando de forma automática los datos personales, resultados académicos obtenidos, etc., debiendo rellenar éste únicamente las carreras donde se desea ingresar. Una vez rellena la solicitud el programa proporcionará una clave secreta con la que, en caso de cambio de opinión, anular la solicitud ya presentada y formular otra distinta durante entre el mismo plazo de presentación de solicitudes. Asimismo el programa envía un correo electrónico con la solicitud formulada y que sirve de confirmación para el interesado. Por último, en caso de ser necesaria la aportación de algún documento, el programa informa de los pasos a seguir por el interesado.

Los alumnos que opten por la vía telemática dispondrán hasta la medianoche de hoy martes, de forma que aún dispongan del día de mañana para subsanar cualquier posible error y para completar la documentación que le sea requerida.

Por otra parte, también se puede utilizar la vía presencial. En este caso las universidades conciertan con los estancos cercanos a las oficinas de preinscripción la venta de sobres que contienen el impreso de solicitud, el mapa con los códigos de las carreras y otros documentos informativos. Una vez cumplimentada la solicitud y, junto con los documentos que se deben acompañar, los solicitantes deberán dirigirse a una oficina de preinscripción para realizar la entrega de dicha documentación

Si en la solicitud se rellena el campo e-mail con la correspondiente dirección electrónica la Comisión del Distrito Único de Andalucía hará llegar la información oportuna exclusivamente durante le periodo de preinscripción y con motivos de la misma.

En cualquiera de las dos formulas de preinscripción, los estudiantes deberán presentar una única solicitud en Andalucía en la que relacionarán, por orden de preferencia, todas las titulaciones y centros. La primera adjudicación de plazas se hará pública el 20 de julio mientras que las listas con la segunda y tercera adjudicación se publicarán el 1 y el 12 de septiembre, respectivamente. El día 16 de septiembre deberán quedar matriculados todos los alumnos que han participado en este proceso.

Cuando se publican las listas de adjudicación todo solicitante que tenga asignada una plaza deberá matricularse en el centro correspondiente si esta admitido en su primera preferencia. Para quienes están admitidos en una preferencia distinta de la primera, podrán matricularse en la carrera y centro asignado, en cuyo caso ya quedan definitivamente en esa plaza, o quedar a la espera de siguientes adjudicaciones en la que obtener una preferencia mejor. Para quedar a la espera es necesario realizar una reserva de la plaza asignada y no hacer la matrícula. La reserva se podrá realizar mediante la dirección web www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciayempresa o presentándose en una oficina de preinscripción.

CALENDARIO DE ACCESO A LAS UNIVERSIDADES ANDALUZAS (1ª FASE)

Entrega de solicitudes Hasta el 13 de julio (El plazo para las solicitudes por Internet finaliza a las 24 horas del 12 de julio)

Publicación de las 1ª listas de adjudicación de plazas El 20 de julio

1º plazo de matrícula, reserva o entrega de documentos pendientes Del 20 al 28 de julio

Publicación de las listas de la 2ª adjudicación (y 1ª de titulados) El 1 de septiembre

2º plazo de matrícula o reserva (y 1º de titulados) Del 1 al 6 de septiembre

Publicación de las listas de la 3ª adjudicación (y 2ª de titulados) El 12 de septiembre

3º plazo de matrícula (y 2º de titulados) Del 12 al 16 de septiembre